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ОТЧЕТ О ДЕЯТЕЛЬНОСТИ СЕНАТОРА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 

 ЛАЗУТКИНОЙ ЮЛИИ ВИКТОРОВНЫ - ПРЕДСТАВИТЕЛЯ ОТ 

ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО ОРГАНА ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ                                                                                           

ПЕНЗЕНСКОЙ ОБЛАСТИ ЗА 2024 ГОД 

Сенатор Российской Федерации Ю.В. Лазуткина с октября 2024 года 

является заместителем председателя Комитета Совета Федерации по социальной 

политике. 

 

  Участие в заседаниях Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации. 

Приняла участие в 22-х из 24-х пленарных заседаниях Совета Федерации. 

 на 565-м заседании в рамках выступления по актуальным социально-

экономическим вопросам выступила с предложением о совместной с 

Министерством транспорта Российской Федерации проработке программы по 

ремонту и реконструкции мостов и путепроводов в муниципалитетах для 

включения ее в новый национальный проект "Транспорт", о котором в своем 

Послании говорил Президент Российской Федерации Владимир Владимирович 

Путин. 

 на 568-м заседании в рамках выступления по актуальным социально-

экономическим вопросам выступила с инициативой о проработке вопроса 

обеспечения детским питанием детей во всех регионах страны, в том числе 

адаптированными смесями и специализированным питанием для особых 

категорий детей, выведя данную меру поддержки на федеральный уровень, и 

подготовки федерального закона «О социальном питании». 

По итогам выступления Председатель Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации Валентина Ивановна Матвиенко дала 

протокольное поручение о формировании рабочей группы для выработки 

предложений о совершенствовании законодательства в сфере детского и 

социального питания, а также о развитии отечественного производства питания 

для детей раннего возраста (от 0 до 3 лет). 

 

Работа в Комитете Совета Федерации по социальной политике, 

рабочих группах, созданных в Совете Федерации, органах при Совете 

Федерации и при Председателе Совета Федерации. 

 До 22 октября Лазуткина Ю.В. являлась членом Комитета Совета 

Федерации по социальной политике, 22 октября избрана заместителем 

председателя Комитета Совета Федерации по социальной политике.  
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К курируемым Лазуткиной Ю.В. вопросам ведения Комитета Совета 

Федерации по социальной политике относятся:  

 государственная демографическая политика, поддержка семьи, 

материнства, отцовства и детства; 

 актуальные вопросы детского питания. 

За отчетный период приняла участие в 28 из 28 заседаний комитета, из них 

11 расширенных:  

- расширенное заседание Комитета Совета Федерации по социальной 

политике "Актуальные вопросы реализации социальной политики в Калужской 

области" (в рамках Дней Калужской области в Совете Федерации), 23 января; 

- расширенное заседание Комитета Совета Федерации по социальной 

политике "Развитие спортивной инфраструктуры на территории Ярославской 

области" (в рамках Дней Ярославской области в Совете Федерации), 19 марта; 

- расширенное заседание Комитета Совета Федерации по социальной 

политике "Актуальные вопросы реализации социальной политики в Республике 

Коми" (в рамках Дней Республики Коми в Совете Федерации), 16 апреля; 

- расширенное заседание Комитета Совета Федерации по социальной 

политике "Актуальные вопросы реализации социальной политики в Псковской 

области" (в рамках Дней Псковской области в Совете Федерации), 21 мая; 

- расширенное заседание Комитета Совета Федерации по социальной 

политике "Актуальные вопросы реализации социальной политики в Кировской 

области" (в рамках Дней Кировской области в Совете Федерации), 18 июня; 

- расширенное заседание Комитета Совета Федерации по социальной 

политике "Актуальные вопросы реализации социальной политики в Брянской 

области" (в рамках Дней Брянской области в Совете Федерации), 2 июля; 

- расширенное заседание Комитета Совета Федерации по социальной 

политике "Актуальные вопросы реализации социальной политики в Алтайском 

крае" (в рамках Дней Алтайского края в Совете Федерации), 24 сентября; 

- расширенное заседание Комитета Совета Федерации по социальной 

политике "Актуальные вопросы развития социальной инфраструктуры в 

Республике Северная Осетия - Алания" (в рамках Дней Республики Северная 

Осетия – Алания в Совете Федерации), 8 октября; 

- расширенное заседание Комитета Совета Федерации по социальной 

политике "Актуальные вопросы развития социальной инфраструктуры в 

Свердловской области" (в рамках Дней Свердловской области в Совете 

Федерации), 22 октября; 
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- расширенное заседание Комитета Совета Федерации по социальной 

политике "О ходе подготовки "правительственного часа" по вопросу "Об 

основных результатах национального проекта "Здравоохранение" и о задачах 

нового национального проекта "Продолжительная и активная жизнь" с участием 

Министра здравоохранения Российской Федерации М.А. Мурашко, 2 ноября; 

- расширенное заседание Комитета Совета Федерации по социальной 

политике "Актуальные вопросы развития спортивной инфраструктуры на 

территории Республики Карелия" (в рамках Дней Республики Карелия в Совете 

Федерации), 26 ноября. 

По итогам 2024 года Комитет на своих заседаниях рассмотрел 155 

федеральных законов и подготовил по ним заключения. По 56 федеральным 

законам Комитет являлся ответственным исполнителем, по 99 – соисполнителем. 

С 15 по 18 мая приняла участие в выездном совещании "Актуальные 

вопросы государственной политики в социальной сфере. Социальный маршрут по 

городам России: Тула – Орел – Брянск – Калуга" (гг. Калуга, Козельск, Брянск, 

Орел, Тула). 

Обсудили вопросы оказания медицинской помощи, содействия в 

трудоустройстве, наставничества для детей-сирот, доступности спортивных 

объектов, пообщались с жителями села. Особое внимание было уделено 

поддержке участников СВО и членов их семей. 

В г. Калуге делегация осмотрела отделения Калужской областной 

клинической больницы, в которой, в том числе, проводятся высокотехнологичные 

операции, к примеру, на открытом сердце и сосудах головного мозга. Также 

познакомились с работой кардиорейда -это выездные консультации врачей 

Бакулевского центра, которые проводятся в рамках соглашения, подписанного в 

прошлом году между Советом по региональному здравоохранению Совета 

Федерации и ФГБУ «НМИЦ сердечно-сосудистой хирургии имени А.Н. 

Бакулева» Минздрава России. В 2023 году по их результатам в НМИЦ сердечно-

сосудистой хирургии имени А.Н. Бакулева высокотехнологичные медицинские 

операции были проведены 324 жителям Калужской области. 

 На совещании, которое состоялось по итогам посещения Калужской 

областной клинической больницы, обсудили актуальные вопросы дальнейшего 

развития современных больничных комплексов, лекарственного обеспечения 

населения, взаимодействия региональной медицины с крупнейшими 

федеральными специализированными центрами, обеспечения качества питания в 

социальных, медицинских и образовательных учреждениях. 

В г. Брянске делегация посетила Дворец единоборств имени Артема 

Осипенко - крупнейшее спортивное сооружение области, в котором можно 
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проводить различные соревнования не только всероссийского, но и 

международного уровня. 

В г. Орле с участием Губернатора Андреем Евгеньевичем Клычковым 

провели в совещание по итогам первого дня акции «Профилактический щит 

страны». Обсудили вопросы повышения доступности и качества медицины. В 

качестве площадки для испытания нового подхода к мобильной диспансеризации 

выбрана Орловская область.  

С 29 октября по 2 ноября приняла участие в выездном совещании 

"Актуальные вопросы государственной политики в социальной сфере. 

Социальный маршрут по городам России: Тверь – Великий Новгород – Псков – 

Смоленск", (гг. Тверь, Великий Новгород, Псков, Смоленск). 

В ходе поездки посетили Штаб общественной поддержки Тверской 

области, молочную кухню «Клинической детской больницы № 2» г. Твери, 

ресурсный центр для обучения детей с расстройством аутистического спектра, 

новый корпус детской областной клинической больницы. 

В Новгородской области посетили областной клинический 

перинатальный центр имени В.Ю. Мишекурина, реабилитационный центр для 

детей и подростков с ограниченными возможностями, медкабинет школы № 13 с 

углублённым изучением предметов, а также Дом социальной заботы. 

В Смоленской области осмотрели инфраструктуру объектов 

здравоохранения и спорта, в частности, строящийся корпус Смоленского 

областного онкологического клинического диспансера, Дворец спорта 

«Юбилейный», где благодаря обновлению появилась возможность принимать 

соревнования самого высокого уровня, включая профессиональные туры 

по баскетболу Единой континентальной лиги, штаб которой теперь находится 

в Смоленске. 

На протяжении всего года активно участвовала в обсуждении вопросов 

повестки на всех заседаниях Комитета Совета Федерации по социальной 

политике. 

 

«Круглые столы» и рабочие совещания, которые Лазуткина Ю.В. 

провела в качестве модератора: 

 «круглый стол» на тему «Расширение использования мяса 

индейки в организованном питании детей и взрослых»  

Цель круглого стола –обсуждение вопроса возможной необходимости 

внесения изменений в нормативно-правую базу на предмет расширения 

использования мяса индейки в организованном питании детей и взрослых. В ходе 
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заседания выступили исполнительный директор Национальной ассоциации 

производителей индейки Анатолий Вельматов, старший научный сотрудник 

лаборатории пищевых биотехнологий и специализированных продуктов 

Федерального исследовательского центра питания и биотехнологии Варужан 

Саркисян, врач-диетолог, научный сотрудник Центра Татьяна Залетова. В декабре 

2022 г. Президент Российской Федерации дал поручение Правительству РФ об 

осуществлении закупок мяса индейки для обеспечения государственных и 

муниципальных нужд. Комплексный анализ пищевой и биологической ценности 

показал, что содержание белка сопоставимо у мяса индейки, говядины и свинины. 

При этом индейка обладает низким содержанием жира и холестерина, а по своим 

химико-биологическим показателям и полезным свойствам может быть 

рекомендована как возможная замена говядины в рационе питания как взрослого 

человека, так и ребёнка, учитывая её полезные свойства для детского организма; 

 «круглый стол» на тему «Совершенствование правового 

регулирования в области обеспечения детей-инвалидов продуктами 

специализированного лечебного питания» 

 Совместно с сенаторами, представителями федеральных и региональных 

органов власти, медицинского и экспертного сообществ, благотворительных 

организаций обсудили вопросы доступности лечебного (энтерального) питания 

для детей с ОВЗ в регионах, обозначили проблемы обеспечения 

специализированным лечебным питанием детей с орфанными и неорфанными 

заболеваниями, подняли тему нутритивной поддержки детей при оказании им 

паллиативной медицинской помощи, обсудили правовые коллизии в обеспечении 

детей-инвалидов продуктами специализированного лечебного питания; 

 совещание на тему «Повышение доступности оказания 

медицинской помощи и лекарственного обеспечения для пациентов с 

рассеянным склерозом» 

 Обсудили состояние и меры поддержки пациентов с рассеянным 

склерозом, направленные на сокращение развития инвалидизации и продление 

активного долголетия у данной группы пациентов; 

 рабочее совещание по подготовке к парламентским слушаниям 

на тему «Актуальные вопросы здорового питания детей раннего возраста от 

0 до 3-х лет. Законодательное регулирование» 

В ходе мероприятия обсудили текущую ситуацию с обеспечением детским 

питанием в разрезе ряда субъектов Российской Федерации и вопросы, которые 

требуют своего решения по данной теме. 

 



 6 

Принимала участие во всех заседаниях (в том числе выездных) рабочих 

групп и временных комиссий при Совете Федерации, членом которых является: 

 рабочая группа по осуществлению мониторинга реализации плана 

мероприятий («дорожной карты») по оздоровлению и развитию 

водохозяйственного комплекса реки Дон; 

 рабочая группа по мониторингу реализации национального проекта 

«Безопасные качественные дороги» в части приведения в нормативное состояние 

мостов и путепроводов; 

 рабочая группа по совершенствованию правового регулирования в 

сфере государственного контроля (надзора) и муниципального контроля 

Российской Федерации; 

 рабочая группа по рассмотрению вопроса о создании образовательной 

организации высшего образования на базе Палехского художественного училища 

имени М. Горького; 

 временная комиссия Совета Федерации по сохранению и развитию 

народных художественных промыслов в Российской Федерации. 

 в соответствии с протокольным поручением от 22 мая 2024 года                     

№ 691/2 в Совете Федерации создана рабочая группа для выработки 

предложений о совершенствовании законодательства в сфере детского и 

социального питания, а также о развитии отечественного производства 

питания для детей раннего возраста (от 0 до 3 лет).  

12 июля состоялось первое заседание рабочей группы, на котором 

Лазуткина Юлия Викторовна была назначена руководителем рабочей группы. 

В состав рабочей группы вошли представители федеральных органов 

государственной власти, организаций сферы здравоохранения, общественных 

организаций. 

 

Участие в мероприятиях, проводимых Советом Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации. 

 заседание Комиссии Совета Федерации по сохранению и развитию 

народных художественных промыслов в Российской Федерации (совместно с 

Российским государственным художественно-промышленным университетом 

им. С.Г. Строганова); 
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 XII Рождественские парламентские встречи в рамках XXXII 

Международных Рождественских образовательных чтений на тему «Православие 

и отечественная культура: потери и приобретения минувшего, образ будущего»;  

 расширенное совещание "Актуальные вопросы развития речных 

круизных маршрутов в России" (набережная Марка Шагала; конференц-зал 

Южного речного вокзала); 

 Послание Президента Российской Федерации Федеральному 

собранию Российской Федерации; 

 совещание по вопросу возмещения муниципальными образованиями 

вреда, причиненного почвам в результате несанкционированного размещения 

отходов производства и потребления; 

 открытие выставки, посвященной десятилетию воссоединения Крыма 

и Севастополя с Россией; 

 заседание Экспертного совета по здравоохранению при Комитете 

Совета Федерации по социальной политике на тему: «Медицинская 

профориентация – начало к дальнейшей профессиональной деятельности в сфере 

здравоохранения»;    

 «круглый стол» на тему «Участие молодежных организаций в 

общественной жизни государства. Взаимодействие федеральных органов 

исполнительной власти, в том числе силового блока, с молодежными 

организациями»; 

 встреча Председателя Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации с женщинами – главами муниципальных образований; 

 выставка «Российские Студенческие Отряды: главное трудовое 

движение страны»;  

 Инаугурация Президента Российской Федерации В.В. Путина; 

 открытие первого Всероссийского форума «Труженики села» - 

модератор дискуссионной площадки «Молодёжь на сельских территориях: 

«Возвращайся домой!»; 

 пленарное заседание первого Форума тружеников села; 

 «парламентские слушания» на тему «Актуальные вопросы развития 

системы обращения с отходами производства и потребления»; 

 совещание «Совершенствование системы обязательного 

медицинского страхования»; 

 заседание сессии «Цифровая трансформация строительства и ЖКХ» 

на тему «Переход к использованию технологий информационного моделирования 

в долевом строительстве с 1 июля 2024 года»; 
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 заседание рабочей группы для выработки предложений о 

совершенствовании законодательства в сфере детского и социального питания, а 

также о развитии отечественного производства питания для детей раннего 

возраста (от 0 до 3 лет); 

 открытие Всероссийской выставки семейных компаний «Бизнес-

династии регионов России»; 

 «круглый стол» на тему: «Актуальные вопросы развития семейного 

предпринимательства России. Опыт регионов»; 

 выездное заседание Комитета Совета Федерации по обороне и 

безопасности «О «выполнении государственного оборонного заказа 

предприятиями оборонно-промышленного комплекса для обеспечения нужд 

Вооруженных Сил Российской Федерации (на примере предприятий Пензенской 

области)»; 

 парламентские слушания на тему: «Итоги реализации первого этапа 

проекта «Социальный курс: идеи нового времени»; 

 открытие выставки «Кожа, в которой я живу», посвящённой теме 

помощи детям с редкими (орфанными) заболеваниями; 

  парламентские слушания на тему: «Охрана здоровья работающего 

населения»; 

 расширенное заседание Комитета Совета Федерации по социальной 

политике на тему: «О ходе подготовки «правительственного часа» по вопросу «Об 

итогах реализации мероприятий национального проекта «Здравоохранение» и 

планах формирования нового национального проекта «Продолжительная и 

активная жизнь» с участием Министра здравоохранения Российской Федерации 

М.А. Мурашко»; 

 парламентские слушания на тему «Актуальные вопросы здорового 

питания детей раннего возраста от 0 до 3 лет. Законодательное регулирование» 

под председательством Председателя Совета Федерации; 

 парламентские слушания на тему «Сохранение объектов культурного 

наследия (памятников истории и культуры) народов Российской Федерации: 

программный подход и законодательное обеспечение»; 

 заседание Совета по развитию социальных инноваций субъектов 

Российской Федерации при Совете Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации. 

 

Представительная деятельность в 2024г.: 

 январь - в качестве спикера приняла участие в заседании 

Международного дискуссионного клуба «VISION 3000», которое состоялось в 

Московском доме национальностей. Повестка заседания была посвящена теме: 
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«Семья и традиционные семейные ценности как фактор национальной 

безопасности общества». Совет Федерации уделяет теме укрепления семейных 

ценностей особое внимание в своей работе. Рассказала о предложениях по 

совершенствованию нормативного правового регулирования законодательства 

Российской Федерации в части укрепления института семьи, которые готовит 

Совет Федерации, собирая и анализируя мнения всех регионов нашей страны. 

 апрель - приняла участие в межрегиональном научно-практическом 

совещании на площадке Волгоградского государственного медицинского 

университета. Совещание было посвящено повышению доступности оказания 

медицинской помощи и лекарственного обеспечения пациентов с рассеянным 

склерозом. Совместно с руководителями здравоохранения, учеными и врачами 

рассмотрели предложения по дополнительным мерам по улучшению качества 

жизни пациентов с таким диагнозом. 

 май - в рамках Х Международного форума бизнеса и власти «Неделя 

российского ритейла 2024», приняла участие в экспертной сессии «Адресная 

социальная поддержка: практика реализаций проектов в регионах». В ходе сессии 

обсудили вопрос предоставления стандартных государственных льгот и мер 

поддержки населению через электронный сертификат. 

 июнь – приняла участие в работе Петербургского международного 

экономического форума в качестве выступающего на 2 сессиях: «Что мы едим: 

вчера, сегодня, завтра. Роль питания в устойчивом развитии» и «Право на 

здоровье в новом мире. От теории к практике». 

 сентябрь - посетила четвертый Евразийский женский форум, 

организаторами которого являются Совет Федерации и Межпарламентская 

Ассамблея государств-участников СНГ. Тема форума – «Женщины за укрепление 

доверия и глобальное сотрудничество». В качестве спикера выступила на 

тематической сессии в рамках форума под названием «Информированность – 

залог здоровья и социального благополучия». 

 сентябрь – в рамках форума «Устойчивое развитие» приняла участие 

в юбилейной XV Всероссийской конференции «Российский строительный 

комплекс». 

 сентябрь -  I Всероссийский форум с международным участием 

«Здоровье детей – национальный приоритет России». 

 октябрь – в рамках Всероссийского природоохранного социально-

образовательного проекта «Эколята» при участии Росзаповедцентра 

Министерства природных ресурсов и экологии РФ в библиотеке Московского 

зоопарка приняла участие в мероприятии – Экогостиная Эколят «Удивительное 

рядом». Познакомила ребят с деятельностью Эколят Пензенской области, которые 

делают все возможное, чтобы сохранить окружающую нас природу. Отметила 

важность заботы о краснокнижных растениях и животных. 
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 октябрь – приняла участие в научно-практическом симпозиуме 

«Оптимальное питание – основа долголетия: нутрициология и диетология - вклад 

в здоровье детей и взрослых». В рамках симпозиума обсудили наиболее 

актуальные проблемы нутрициологии и диетологии, подтвердили значимость 

концепции оптимального питания. Симпозиум стал очередным шагом в развитии 

современных технологий профилактики и сбережения здоровья населения 

Российской Федерации. 

 ноябрь – приняла участие в III международном форуме «Содружество 

моды» (г. Санкт-Петербург). Принимая участие в дискуссии «Мода-это бизнес. 

Ключевые меры поддержки малого и среднего предпринимательства» рассказала 

об опыте Пензенской области в части поддержки региональных компаний, 

работающих в креативной отрасли. Центр креативных индустрий Пензенской 

области при поддержке регионального правительства и Президентского фонда 

культурных инициатив дважды проводил широкомасштабную Неделю моды 

«Знай Пензу!». 

 

Участие в межпарламентской деятельности. 

 сентябрь - в составе делегации Совета Федерации в г. Алма-Аты 

(Казахстан) провели 22-е заседание Комиссии по сотрудничеству между Советом 

Федерации и Сенатом Парламента Республики Казахстан. Рассмотрены вопросы 

сотрудничества в транспортно-логистической сфере и энергетике. Обсуждены 

перспективы развития межрегионального и приграничного взаимодействия 

Казахстана и России. В рамках повестки заседания также отметили важную роль 

сотрудничества двух стран в сфере сохранения исторической памяти и реализации 

совместных проектов по поиску погибших, умерших от ран и пропавших без вести 

во время Великой Отечественной войны. 

 сентябрь - в составе делегации Совета Федерации приняла участие в 

десятой Всемирной конференции молодых парламентариев МПС 

«Предотвращение потери поколений: сохранение образования и занятости при 

любых обстоятельствах» (Армения, г. Ереван). В рамках сессии «Обратный 

отсчет до 2030 года: что с образованием и занятостью молодежи?» поделилась 

российским опытом по реализации специального проекта «Надежды Бизнеса 

России». Проект разработан специально для молодого поколения представителей 

семейных предприятий и направлен на развитие мотивации к участию в семейном 

деле, а также формированию предпринимательских навыков. Поддержка и 

развитие молодежного предпринимательства в нашей стране - часть большого 

специального проекта ТПП России по развитию семейного предпринимательства 

в целом. 

 декабрь – в составе делегации Совета Федерации во главе с 

Председателем СФ Валентиной Ивановной Матвиенко посетила с официальным 



 11 

визитом Республику Казахстан. Главы верхних палат парламентов подписали 

План межпарламентского сотрудничества между Советом Федерации и Сенатом 

Парламента Республики Казахстан на 2025-2027 годы, а также Соглашение о 

сотрудничестве Аппаратов верхних палат парламентов. 

 

Список мероприятий в Пензенской области с участием Лазуткиной 

Юлии Викторовны. 

 Принимала участие в сессиях Законодательного Собрания 

Пензенской области седьмого созыва; 

 В МБОУ СОШ №1 им. Б.А.Прозорова г. Никольска провела 

«классную встречу» с местными активистами Движения Первых из 

регионального отделения Пензенской области; 

 Встретилась с волонтерами и членами попечительского совета фонда 

«Неравнодушные сердца» в Штабе общественной поддержки.  

Фонд открылся 16 марта 2015 года и сегодня оказывает помощь детям, 

многодетным и малообеспеченным семьям, а также пожилым людям. С марта 

2023 года волонтеры фонда собирают и доставляют гуманитарную помощь в зоны 

СВО. На встрече были высказаны предложения по благоустройству города и 

сельских населенных пунктов, пересмотру программы преподавания ОБЖ и 

многое другое; 

 Приняла участие в пленарной сессии проекта «Придумано и сделано 

в Пензе», которая состоялась на базе пензенского лицея №2. Ведущие 

специалисты в области дизайна и архитектуры обсудили создание арт-

пространств и креативных площадок по всему городу, а также подумали, как 

вовлечь горожан в создание комфортной среды. Эксперты показали свои 

наработки в области безотходного производства в домашнем быту — создание 

мебели и предметов декора из перерабатываемых отходов; 

 Посетила пункт временного размещения части ребят из 800 детей, 

которые в конце марта прибыли на пензенскую землю из приграничных районов 

Белгородской области; 

 Осмотрела новые очистные сооружения ОАО "Маяк" -  флагмана 

пензенской промышленности, который специализируется на производстве и 

реализации тарных видов бумаги и картона, обойных и писчепечатных бумаг, 

другой бумажной продукции; 

 В формате открытого диалога провела встречу с активистами 

«Молодой Гвардии» и «Волонтерской Роты». Обсудила с ребятами значимость 

молодежной политики для развития Пензенской области и нашей страны в целом; 

 Посетила презентацию новой продукции для детей раннего возраста 

молочного комбината «Пензенский», которая состоялась Губернаторском Доме; 
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 Поздравила с началом учебного года первокурсников Пензенского 

государственного университета; 

 Посетила Неделю моды в Пензе, которая объединила именитых 

стилистов, начинающих дизайнеров, опытных модельеров; 

 Совместно с Прокурором Пензенской области Дмитрием Горшковым 

провела в городе Кузнецке личный прием граждан по вопросам защиты их 

социальных прав; 

 Вручила благодарственные письма Председателя Законодательного 

Собрания Пензенской области активистам «Молодой Гвардии» за помощь в 

ликвидации пожара в госпитале Луганска; 

 В рамках мониторинга реализации федерального проекта 

«Профессионалитет»  в Пензенской области посетила одного из участников этого 

проекта -Пензенский колледж архитектуры и строительства. 

 

 

Постановления и протокольные поручения Совета Федерации. 

В соответствии с протокольными поручениями Председателя Совета 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации                             

В.И.Матвиенко осуществлялось информирование Совета Федерации по 

следующим направлениям: 

 о результатах реализации федерального проекта "Профессионалитет" 

и создании новых кластеров в рамках указанного проекта на территории 

Пензенской области (выписка из протокола № 676/2 от 25.10.2023г.);  

 о регистрации регионального отделения Ассоциации ветеранов 

специальной военной операции в Пензенской области (выписка из протокола № 

679/3 от 07.12.2023г.);  

 о мониторинге исполнения "дорожных карт" по реализации 

инвестиционных проектов по созданию объектов по обращению с твердыми 

коммунальными отходами на территории Пензенской области (выписка из 

протокола № 674/4 от 07.12.2023г.);  

 о возможных механизмах продвижения региональных брендов на 

рынок Китайской Народной Республики (выписка из протокола №683/3 от 

07.02.2024г.);  

 о соответствии зданий и помещений военных комиссариатов 

Пензенской области требованиям СП "СНиП 35-01-2001 Доступность зданий и 

сооружений для маломобильных групп населения", утвержденному приказом 

Министерства строительства и жилищнокоммунального хозяйства Российской 



 13 

Федерации от 30 декабря 2020 года № 904/пр (выписка из протокола №683/6 от 

07.02.2024г.);  

 о мониторинге реализации национального проекта "Беспилотные 

авиационные системы" в сферах охраны лесов от пожаров и незаконных рубок, 

защиты лесов от болезней и вредителей, а также в сферах лесоустройства, лесного 

надзора и контроля, воспроизводства лесов (выписка из протокола №685/3 от 

06.03.2024г.). 

 

Работа с обращениями граждан.  

В региональной общественной приемной регулярно проводила приемы 

граждан, в том числе и в дистанционном формате.  

  Основные вопросы обращений граждан: ремонт дорожного покрытия; о 

выделении земли для строительства детской площадки, о денежной компенсации 

за квартиру в расселяемом жилье, о выделении земли участнику СВО и об 

установлении льгот на питание приемному сыну участника СВО, о выделении 

путевки в санаторно-оздоровительное учреждение, об оказании материальной 

помощи за закупку сетей-основы для плетения маскировочных сетей. Часть 

обращений были разрешены положительно, по некоторым вопросам даны 

соответствующие консультации и разъяснения.   

 

Участие в законодательной деятельности: 

В соавторстве с сенаторами Российской Федерации и депутатами 

Государственной Думы выступила субъектом права законодательной инициативы 

проекта федерального закона № 729247-8 «О внесении изменений в Федеральный 

закон «О молодежной политике» (на момент публикации отчета находится на 

рассмотрении Государственной Думой), в части закрепления понятия 

«студенческая семья». 

 

Совет Федерации – палата добрых дел.  

 в рамках федеральной акции «Собери ребенка в школу» помогла 

собрать в школу 4-х детей из 2-х семей участников СВО. Приобретены 

подарочные карты магазина канцелярских принадлежностей «Лист» в котором 

мамы с детьми самостоятельно приобрели все, чего не хватало для успешного 

начала учебного года; 

 в рамках акции «Ёлка желаний» исполнила мечту 8-летнего Михаила 

из села Лопатино Пензенской области, который мечтал о трехколесном 

велосипеде. 
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Информационное освещение, медийная активность. 

Для информационного освещения деятельности сенатора Российской 

Федерации Лазуткиной Ю.В. было подготовлено и размещено на личном канале 

в «Телеграм» (331 подписчик) 118 публикаций, на странице Вконтакте ()  

публикаций. 

В средствах массовой информации было опубликовано  89 материалов, в 

том числе и в таких федеральных информационных ресурсах как: Парламентская 

газета, Вместе РФ, Сенат-Информ. 

 


